

# *Comienza jornada por el Día de la Prensa Cubana*

---



La Habana, 5 mar (RHC) Con el curso de posgrado América Latina, confrontación política y mediática comenzó la jornada por el Día de la Prensa Cubana, que se extenderá hasta el 15 de este mes, y tiene como principal incentivo estimular la construcción de un nuevo modelo de prensa socialista.

El evento teórico está concebido para la preparación de periodistas de Cuba y de otros países, y tendrá conferencias especiales, como las del ecuatoriano Amauri Chamorro, el danés Jakob Rubin y una presentación final de la Encargada de Negocios de la embajada de Venezuela en la mayor de las Antillas, refiere el periódico Granma.

Dicho curso servirá también como plataforma para expresar la solidaridad con el pueblo de Hugo Chávez y la Revolución Bolivariana, en momentos en que se agudiza la ofensiva de la derecha imperialista contra ese reducto de la izquierda en el continente, según declaraciones de Ariel Terrero, director del Instituto Internacional de Periodismo José Martí, donde se realizará el encuentro.

Como es tradicional, durante la jornada se distinguirá la labor de los que han aportado toda su vida a la profesión y a las mejores obras del año, materializadas en los Premios Nacional y Anuales de Periodismo José Martí y Juan Gualberto Gómez, respectivamente.

Este lunes también fueron entregados los premios ramales de la prensa escrita correspondientes al 2018: Jorge Enrique Mendoza, por la obra de la vida, y Guillermo Cabrera, por la labor en ese año.

Entre las actividades centrales se encuentran la habitual peregrinación a la tumba de Juan Gualberto Gómez y el panel Periodismo digital y nuevo modelo de prensa, a tono con las demandas que recibió el sector en el X Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC).

No se podía pasar por alto la respuesta del sector de la prensa luego del embate del tornado a cinco municipios de la capital, con su presencia profesional y de solidaridad al igual que el resto de la población. Imágenes de la recuperación captadas por un grupo de fotorreporteros de medios nacionales están en la exposición fotográfica Tornado de humanismo, que este martes quedará inaugurada en la Casa de la Prensa, en el céntrico Vedado.

Y para dar prueba del lema de la jornada, Prensa pública, prensa del pueblo, el 13 de marzo, en el parque wifi de Coppelia, habrá un Festival en el que los medios de prensa desarrollarán iniciativas que involucren a representantes de varios sectores de la sociedad, como artistas y deportistas.

Será uno de los hitos de casi 10 días de actividades, dedicadas al aniversario 60 del triunfo de la Revolución, a los 165 años del natalicio del insigne patriota y periodista cubano Juan Gualberto Gómez y a los 127 años del primer número del periódico Patria, fundado por José Martí.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185060-comienza-jornada-por-el-dia-de-la-prensa-cubana>



**Radio Habana Cuba**